

SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL

DE BELLO

ACTA NÚMERO 131

FECHA: 25 DE AGOSTO DE 2014

HORA: 08:04 AM

LUGAR: RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) JESÚS ERNESTO
ZAPATA ORREGO**

Damos inicio a la sesión del día 25 de agosto del año 2014.

Sírvase señor Secretario leer el orden del día.

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRÍGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

Buenas días para todos y todas.

Siendo las 8:04 a.m. del día agosto 25 del 2014 damos inicio a la sesión plenaria con el siguiente orden del día.

ORDEN DEL DÍA AGOSTO 26 DE 2014

- 1. VERIFICACIÓN DEL QUORUM**
- 2. COMUNICACIONES**
- 3. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS**

Está leído Señor Presidente el orden del día.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ
GIRALDO**

Verifiquemos el quórum, tan amable Señor Secretario

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO
CARMONA RODRÍGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

ASISTENTES:

HONORABLE CONCEJAL

LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO: (PRESENTE)

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO: (PRESENTE)

CARLOS MARIO ZAPATA MORALES: (PRESENTE)

LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA: (PRESENTE)

FRANCISCO JAVIER ECHEVERRI CÁRDENAS: (PRESENTE)

MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO: (PRESENTE)

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ: (PRESENTE)

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÍA: (PRESENTE)

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA: (PRESENTE)

JULIO MARIO CUERVO HENAO: (PRESENTE)

BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ: (PRESENTE)

NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ: (PRESENTE)

FRANCISCO ELADIO VÉLEZ GONZÁLEZ: (PRESENTE)

CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ: (PRESENTE)

NICOLÁS ALZATE MAYA: (PRESENTE)

GABRIEL JAIME TABARES BAENA: (PRESENTE)

NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA: (PRESENTE)

ISABEL DANIELA ORTEGA PÉREZ: (PRESENTE)

NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO: (PRESENTE)

Le comunico Señor presidente que hay quórum suficiente para deliberar y para decidir.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

En consideración el orden del día leído por el señor Secretario, se abre la discusión, anuncio que va cerrarse, queda cerrada ¿aprueban Honorables Concejales?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Ha sido aprobado señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Continuamos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto señor Presidente.

2. COMUNICACIONES

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

¿Hay comunicaciones sobre la mesa?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Si señor Presidente dice así:

Bello 14 de agosto de 2014

Para: el doctor Carlos Arturo Carmona Rodríguez secretario del Concejo Municipal

De: Ruth Cecilia Arias García rectora institución educativa.

Asunto: celebración de 20 años de institución educativa Consejo de Bello.

Cordial saludo.

La educación no cambia el mundo cambia las personas que van a cambiar el mundo, nuestra institución educativa Consejo de Bello celebra 20 años de vida institucional formando hombres y mujeres con igualdad de derechos y deberes, compartiendo una misma condición , sus sufrimientos, sus alegrías, sus exigencias, esta celebración nos une a todos.

Para toda la comunidad educativa es de gran importancia, la asistencia de todo ustedes los Concejales.

La celebración que se llevará a cabo el día 27 de septiembre del 2014 a las 11:00 en las instalaciones de la institución educativa Consejo de Bello diagonal 56 n° 45-42

Atentamente,

Ruth Cecilia Arias García

Rectora

Así mismo está la siguiente comunicación orientada a los Concejales de la parte de salud.

Bello 14 de agosto del 2014

Para: el doctor Carlos Arturo Carmona Rodríguez secretario del Concejo Municipal, radicado 20142019506.

Asunto: envío de resolución mes de agosto

Cordial saludo

Me permito enviar la copia de la resolución número 2014002038 del 01 de agosto del 2014 donde se reconoce el pago de la seguridad social de los Concejales del municipio de Bello y se anexa planilla de pago para su atención.

Muchas gracias

Atentamente,

Orfindei Tamayo Cano

Tiene que ver con los siguientes Honorables Concejales

NICOLÁS ALZATE MAYA

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO

NICOLÁS MARTÍNEZ GONZÁLEZ

JULIO MARIO CUERVO HENAO

CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ

BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ

La revisión, les envió copia...

Y así mismo ustedes tienen también doctor otra copia desde el 23 de julio que les envíe también sobre el mismo tema.

Señor Presidente le comunico que no tengo más comunicaciones.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

El comunicado que nos acaban de enviar es tan amable de darle una copia al Honorable Concejal Carlos Mario Zapata.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto señor Presidente, enseguida le tomo fotocopia y le entrego al cada uno ellos también, señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

¿Algún Honorable Concejal tiene alguna comunicación?

Continuemos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Le informo señor Presidente el ingreso del Concejal Nicolás Alzate Maya, asistencia total de todos los Concejales, Duván Bedoya García también y así mismo seguimos con.

3. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

¿Hay proposiciones sobre la mesa?

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO
CARMONA RODRÍGUEZ**

No tengo señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ
GIRALDO**

¿Algún Honorable Concejal tiene alguna proposición?

En varios tiene la palabra tiene la palabra el Honorable Concejal León Fredy Muñoz.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONEJAL LEÓN FREDY MUÑOZ
LOPERA**

Gracias señor Presidente, un saludo cordial para todos ustedes, funcionarios de la Administración.

Señor Presidente, pues un poco alarmado con algo que viene sucediendo nuevamente y se repite lo de las famosas antenas de telefonía móvil, pues siguen insistiendo en la zona del Caramelo, el año pasado... el año pasado se evitó que se pusiera allí... porque él cumplía con una norma se logró evidenciar que ellas eran las personas responsables de dicha antena, pero sigue en existencia, parece ser que esta empresa vino pues tenía la necesidad de poner una antena en esa zona supondría yo porque su frecuencia es... Pero aquí lo que tiene importancia es en la... todas las normas para poner una antena, igual se repite la misma historia, llegan compran la casa, trabajos totalmente clandestinos y cualquier infraestructura... y eso es cierto la comunidad se da cuenta, obviamente van a poner una antena, en estos momento están en protestas, porque se repite lo mismo, o sea no hay ningún permiso para esta empresa, no hay los permisos para todo tipo de construcción tienen que estar en y pues tienen que cumplir con una norma entre los permisos que tiene que tener es ponerlo en la zona externa de la construcción visibles, donde la gente pueda ver qué es lo que se está haciendo y quien otorga los permisos.

Los permisos para las antenas se los otorga planeación, planeación tiene que otorgar el permiso, hoy allí no tienen ningún permiso, la antena la van a poner una casa de dos pisos, al lado hay dos viviendas, donde hay dos señoras que tienen marcapaso en su corazón, esas ondas electromagnéticas son están identificadas que son sumamente dañinas, incluso salió la semana pasada en el periódico, se pide nueva reglamentación de antenas que afectan la salud de los colombianos, a si la corte constitucional ordena al gobierno Nacional que reglamente la administración de las torres de antenas de telecomunicaciones,

o sea el tribunal, o sea yo tengo señor Presidente dos sentencias de la Corte Constitucional, la sentencia T1067 del 2012 y la sentencia T397 del 2014 de junio, o sea está fresquita, donde hace quitar unas antenas porque están al lado de vecinos y la norma y en el POT incluso, aquí tengo el POT, la normativa del POT y también hay una reglamentación y están infringiendo todo tipo de norma, no sé cuál es la insistencia del Secretario de planeación de permitir esto, no sé cuál es su insistencia.

Entonces yo si pido que por favor le comuniquemos al Secretario que se abstenga hasta que no cumpla toda la normatividad, hasta que nos e hagan los estudios de vecindad, que los vecinos colindantes por lo menos sepan y así como se va a construir una casa en un edificio pues así mismo tiene que aplicar para este tipo de cosas porque es una construcción incluso de alto riesgo, porque es que las antenas tienen que tener unos tablados para poder sostener un... pero esto tiene que tener unas condiciones.

Entonces es más la necesidad de unas empresas y más el negocio de unas personas que la mismas de nuestros habitantes de nuestro territorio y esto nos compete a nosotros compañeros Concejales, nosotros somos representantes de la ciudadanía de 600.000 habitantes, tenemos que estar alertas en el momento en que se violen algunos de sus derechos, entonces yo los invito a eso, a que vamos al Carmelo, en el Carmelo está la gente indignada y no permitamos que esto siga pasando y por el contrario, yo creo señor Presidente que hay que hacer una revisión muy exhaustiva de donde están ubicadas estas antenas, porque comentarios es lo único que hay, entonces yo creo que tiene que haber una técnica, nosotros tenemos técnicos, de salud, los ingenieros nuestros, la misma oficina de gestión del riesgo... pero yo creo que la salud está por encima de todo y hacer un estudio exhaustivo de cada una de estas antenas si realmente cumple las funciones técnicas y si realmente cumple las condiciones de salubridad para que empecemos a hacer una cosa seria, porque los comentarios que hay son muchos y ese negocio que tienen los funcionarios que les compete otorgar los permisos y eso sí me parece a mí delicado que estén jugando con la salud de nuestros habitantes por ganarse dos o tres pesos.

Entonces yo pienso que pongámosle tate quieto a esto, los invito pues a que vamos a revisar todo este tipo de acciones, sabemos que son empresas muy multimillonarias pues Comcel todo el mundo sabe que es de Carlos ... uno de los tipos más ricos del mundo que no tendrá conque comprar una manzana y poner aquí una antena, pues que lo hagan que tienen el dinero, si tienen dinero que lo hagan, son empresas multimillonarias y no podemos dejar que estas empresas estén atentando contra la salud de los habitantes de nuestro municipio, porque es nuestra responsabilidad como Concejales.

Entonces señor Presidente le solicito amablemente acercarnos y hablar con la comunidad urgente, al secretario y que por favor me entreguen la solicitud de la acción de la empresa Tigo y el permiso y con todos los requisitos... por favor señor Secretario en término de la distancia.

Muchas gracias señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

A usted Honorable Concejal, con el uso de la palabra Honorable Concejal Vicepresidente primero Jesús Ernesto Zapata.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO

Gracia Presidente, saludo a usted, compañeros Concejales y demás personas que nos acompañan en el recinto.

Yo quiero tocar este tema también porque recuerdo muy bien como en diciembre del año pasado empezando 2014 tuvimos un inconveniente en la documentación de la... donde afortunadamente logramos frenar la instalación de esta antena o esta estación de telecomunicación en una vivienda dentro del sector porque habían muchas inconsistencias e irregularidades... que el mismo gerente de la empresa... porque recuerdo que me reuní con él aquí en mi oficina y le llegue a plantear... todas las circunstancias que rodeaban...

Y el señor estaba totalmente desinformado de la situación que se estaba presentando allí, él solo pensaba que era un grupo de personas que no querían que se instalara la antena, pero no sabía cuál era el trasfondo... quien lo había exigido y porque...

Me imagino que Presidente ellos lo que están tratando de hacer... esa saldar esa deuda de ese negocio que... saldando del Carmelo y mínimo debe haber allí...

... PROBLEMAS DE AUDIO...

Realmente pasar por encima de la comunidad por intereses propios y personales de algunas personas...

Y es que desgraciadamente esas empresas de telecomunicaciones acostumbran a instalar estas estaciones de telecomunicaciones sin ni siquiera contar con la comunidad, sin ni siquiera hacer una socialización pertinente de lo que se va hacer aquí en cada uno de los barrios y por eso es que muchas veces fracasan porque realmente no socializan con la comunidad y no

comparten el proyecto y por eso la gente se oponen siempre en contra de estas antenas y le digo una cosa si la comunidad no quiere que le instalen una antena no le deja instalar y se acabó ahí no hay nada que hacer, porque es que desgraciadamente o afortunadamente el pueblo es el que tiene la última palabra y si ellos no quieren que se instale pues no se instala y es así de sencillo y más con la asistencia de...

Esa sentencia ordena al estado reglamentar a 40 metros de distancia debe de estar una estación de telecomunicaciones porque está comprobado ya científicamente que es perjudicial para la salud, está comprobado y esa sentencia la ordena el estado reglamentada que debe quedar a tantos metros de viviendas, de hospitales y de entidades del adulto mayor eso es lo dice la sentencia.

Muchas gracias señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Con el uso de la palabra Honorable Concejal León Fredy Muñoz.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA

Es de otro tema señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Entonces, permítame usted que va a tocar otro tema le solicito por favor al Concejal Gabriel Jaime Tabares y Carlos Augusto Mosquera para que para que hablemos con el Secretario de planeación y nos dé un informe al respecto Carlos Augusto y nos dé una información al respecto de esto que trae hoy el Concejal León Fredy Muñoz y la documentación y todo pues que ellos solicitan ¿listo?

Con el uso de la palabra Honorable Concejal León Fredy Muñoz.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA

Gracias señor Presidente.

Igualmente señor Presidente hay otros temas de suma preocupación y se trata de que en los Búcaros estuve el sábado en las horas de la tarde, la comunidad

esta... porque pasan tres cosas... la constructora Capital efectivamente digamos todas las personas de...

Efectivamente hay un lado que la constructora Capitla tienen cerrado un lado que tiene porque estar cerrado, está vendiendo unos apartamentos con unos compromisos de unas zonas verdes donde eso es zona de afectación o sea está de reserva, no contentos con esto igual están vendiendo con el compromiso de poner un puente señor Presidente que atraviesa toda la zona de reserva y llega precisamente a la parte superior de la unidad residencial Los Búcaros o sea van a tapar una zona de reserva... es que no se ha dado ningún permiso y están vendiendo en ese sentido, entonces la gente está sumamente preocupada.

Lo otro señor Presidente, de las construcciones que se están haciendo de ahí para arriba hasta Serramonte vienen depositando las aguas negras en la que era Santa Ana que es la quebrada que está ahí en todos los Búcaro, ya se sienten los olores de putrefacción la cosa más asquerosa del mundo cuando vacían su sanitario, está cayendo todo eso ahí.

Entonces yo si hago un llamado de atención a la secretaría de medio ambiente porque que creo que tiene conocimiento pero no sé qué viene realizando para que le comuniquemos que se viene haciendo, que acciones se van a tomar para solucionar este problema, hay que notificar a Empresas Públicas, están cayendo todas las aguas negras a una quebrada que en otrora era una quebrada supremamente limpia incluso de las quebradas más limpias del Área Metropolitana que era casi que agua potable y hoy vienen las constructores y hacen lo que les da la gana en nuestro municipio, o sea es cosa delicadísima y junto con eso en esta misma cuadra se evidenció esta misma semana a personas extrañas que estaban midiendo con topógrafo y que van a montar un edificio en una zona verde, van a ser un bloque de apartamentos, me supondría que tienen que ser más de cinco porque ahí no se permite, pero lo delicado que es señor Presidente es que fuimos a mirar el mapa de la zona, miramos en la oficina de instrumentos públicos con la ficha catastral y efectivamente eso es zona verde, zona de uso común, ahí no se puede construir, entonces es uno de los lotes más que se pretenden edificar como muchos de los lotes de Bello que se lo están tomando particulares y muchos sabemos quiénes son esas personas, pero el municipio no ha hecho lo que le corresponde para cuidar los bienes propios y es una zona verde, entonces también para que nos pongamos la atención vamos a nombrar una comisión para que acompañemos a la comunidad de Los Búcaros que vienen pasando cosas aterradoras.

Y queda uno aún más confundido cuando aquí un secretario de Gobierno el doctor Jorge dice que vender lo que se pueda porque si nos lo van a invadir, si eso lo dice un alto funcionario de las calidades del señor Jorge, pero entonces que es lo que está pasando realmente o sea entonces vendamos lo poquito que queda porque nos están invadiendo, no somos capaces de hacer un control de lo nuestro, de defenderlo, es público, entonces empaque y vámonos, o sea si no somos capaces de controlarlo entonces lo más seno señor Presidente es que no son capaz con la Administración Municipal entonces que empaque y se vaya, porque no podemos dejar que lo público lo usurpen otros particulares, en eso yo sí creo que debemos de dar claridad y eso viene pasando a lo largo y ancho de nuestro territorio.

Señor Presidente le solicito amablemente si usted lo considera esto que está y eso si con todo el respeto de nombrar la comisión para estos temas que pasan en los Búcaros y en Piamonte, yo creo que es un tema que tiene que ver con medio ambiente, con planeación y tiene que ver también con la secretaría de gobierno.

Entonces señor Presidente, si el Concejal lo permite, si usted a bien los considera que se conforme esta comisión, yo creo que es supremamente urgente, allí ya se conformó un comité de trabajo en Los Búcaros, ese comité de trabajo y yo creo entonces que sería posible que la comisión trabaje de manera organizada con un comité que allí se formó, para pedirle entonces que eso.

Muchas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

A usted Honorable Concejal.

El segundo punto se toca un tema ambiental y se toca un tema que se está haciendo una construcción en un lugar que está como uso de una zona verde, entonces respecto a esa comisión, entonces les pido el favor a ustedes también Honorables Concejales Gabriel Jaime Tabares y Carlos Augusto que hagamos las consultas referente a esa zona verde en planeación, vamos a hacer esas dos consultas, entonces aprovechamos ahí la misma comisión e investiguemos también al respecto.

Y la otra el tema ambiental, con la secretaría de medio ambiente entonces, le voy a pedir el favor a Nubia Valencia por favor me colabora usted con León Fredy Muñoz, usted mismo, ustedes dos para averigüemos este tema en la secretaría de medio ambiente y ojala traigamos una respuesta también acá a

la plenaria y le demos un informe a los Concejales al respecto, porque es preocupante lo que usted manifiesta por la caída de todos esos órganos allá a la quebrada y el tema de planeación para que los dos Concejales me colaboren en ese sentido ¿Nubia, me colabora ahí? Me hace el favor.

Con el uso de la palabra Honorable Concejal Carlos Augusto Mosquera.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Gracias, Presidente un saludo muy especial a usted, los Honorables Concejales, secretarios y personas que nos acompañan.

Yo voy a tocar el primer tema de las famosas antenas y quiero invitar al compañero camarada León Fredy y al amigo Jesús Ernesto Zapata que voy a estar y tengo ya una documentación en vista de que ya estaba preparado para el debate los invito para esta semana que hagamos un debate serio, técnico, no lo hagamos personal, que no ubiquemos a la persona porque no nos hizo el favor, porque nos quedan mal o porque es el trabajador de X político que nos cae mal, pero yo si tengo unas documentaciones claras, unos fallos y unos conceptos de neurocirujanos de cardiólogos, de jueces, pero vamos a traer porque eso es con papelería en mano no señalando dedo y miremos y Leo y Jesús Ernesto que bueno que se dieran una visitica por los principales hospitales y clínicas de Medellín donde están instaladas estas famosas antenas ¿serán así de peligrosas? Pero igual, eso vuelvo y le digo tranquilamente vamos a documentarnos y hacemos un debate con altura, con respeto y muy técnico, no personalizado, ni porque es fulano o perano y cada uno trae, yo ya tengo y voy a traer otra de fallos claros de jueces que autorizan. Y también traemos y miramos porque también es cierto, si ya han, no pero eso ya para las ordinarias porque queda claro que para las extras están específicamente estamos citados para debatir única y exclusivamente unos temas que nos competen, entonces para las ordinarias tenemos tiempo suficiente de prepararnos y lo hagamos con mucha altura, pero o sea esto solamente es un comentario porque estamos en varios, no hay nada y no vale la pena, si vale pena profundizar pero no estamos citados nosotros para este tipo de debates.

Entonces a los compañeros vamos a prepararnos bien, tranquilos, tomando tintico, respirando, tomando agua y hacer señalamientos personales.

Muchas gracias señor presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Con el uso de la palabra Honorable Concejal Gabriel Jaime Tabares, le doy el uso de la palabra a usted porque, a no una pequeña interpelación del Honorable Concejal León Fredy Muñoz.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA

Gracias Presidente.

Pues yo creo aquí no estamos tocando temas personales, sino que hay a una secretaría que le compete dar este tipo de autorizaciones, por ejemplo vamos a pedir la documentación y no es porque trabaje con el político tal o X, yo creo que no es así, yo creo que la salud humana tiene que traspasar esos conceptos políticos camarada "mosquito"

Yo tengo dos últimas sentencias es que las tengo en la mano, no me estoy invitando esta sentencia, una es del magistrado ponente Jorge Iván Palacio que es de ahorita de junio del 2014 y la otra sentencia es del magistrado ponente Jorge Ignacio Pretel Talud y este informe salió en la prensa la semana pasada, se pide reglamentar la situación, porque se ha identificado que efectivamente estas ondas electromagnéticas vienen afectando de alguna manera a la salud humana, o sea son unos conceptos que hay, yo no soy médico, no soy ingeniero, simplemente cojo lo que hay, esas sentencias se convierten e jurisprudencias para algún tipo de fallo posterior, o sea si un juez le toca una tutela señor Presidente en este mismo sentido pues no podría fallar en contra, porque ya se convierte en una jurisprudencia un fallo de un magistrado, o sea aquí está la jurisprudencia, se habla muy claro de eso, se ha identificado que ha afectado la salud humana, entonces yo creo que aquí no se trata de intentar meterle algún concepto político Concejal sino que es cómo podemos ayudar nosotros como representantes de la ciudadanía a que se mitigue un poco todo este montón de cosas, no tenemos que esperar hasta que le dé un cáncer a una persona o que el marcapaso le esté fallando por esta cantidad de ondas electromagnéticas para poder entonces asumir la responsabilidad que nos compete, yo creo que por el contrario podemos evitar un montón de cosas, porque es que se trata de la salud humana y son empresas multimillonarias que poco les interesa la salud humana.

Entonces yo creo que esto hay que asumirlo con otra visión y con otra lógica señor Concejal, aquí no estamos intentando pues buscar que político que tal está haciendo, por eso estamos pidiendo la documentación, por esos solicité respetuosamente que se conformara una comisión para que ahondemos en el

tema, entonces yo creo que desde ahí es donde hay que abordar esos temas que son de suma importancia.

Gracias Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Con el uso de la palabra Honorable Concejal vicepresidente segundo Carlos Mario Zapata.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLOS MARIO ZAPATA MORALES

Gracias Presidente, un saludo a usted, al compañero de mesa, a los Concejales, los invitados en el día de hoy.

Con respecto pues al tema hay que tener en cuenta pues antes del fallo de junio 14 de la Corte con respecto a las antenas tenía una posición y consideraba que no eran nocivas para la salud, a partir del fallo de julio de este año de 2014 consideró que sí son nocivas para la salud y el mismo fallo establece que tienen que estar ubicadas a ciertas distancias de las viviendas, de los colegios de los hospitales y en esa sentencia ordenó derribar una antena que estaba perjudicando a un señor que tenía un marcapasos en el municipio de Chía, entonces hay que tener en cuenta que la Corte ya cambió su posición con respecto a las antenas de transmisión de telefonía móvil.

Los invito a que esa sentencia la miremos y es aquí donde tiene que estar el control político de nosotros en las que se vengán otorgando con base en esa sentencia porque como digo es una nueva posición de la Corte.

Gracias señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

A ver démosle una copia de la sentencia por favor a la comisión para que de todas maneras tengamos argumentos para ir a mirar a ver cómo va a ser el trabajo.

Con el uso de la palabra el Honorable Conejal Gabriel Jaime Tabares, un momentico lo que pasa Carlos Augusto antes de la sentencia anterior pues tenía todo preparado, ya según dice el Concejal cambió la sentencia.

Honorable Concejal Gabriel Jaime Tabares.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL GABRIEL JAIME
TABARES BAENA**

Presidente, gracias, un saludo a usted, a la mesa directiva, a mis compañeros Concejales, un saludo muy especial doctor Alex Osorio y a todo su equipo de trabajo, a todos los escoltas de Nicolás Martínez.

Bueno Presidente al segundo tema que toca el compañero León Fredy, yo le solicito a usted que también en las ordinarias tengamos el debate de la normas urbanísticas, lo hemos dicho mucho acá ese tema, tenemos que hacer un alto en el camino, porque no solamente es el tema de Búcaros, yo creo que la preocupación que tenemos es a nivel de toda la ciudad por el desarrollo, por el crecimiento como lo dice León Fredy, del crecimiento que viene en estos momentos sucediendo en la ciudad, tenemos que hacer un alto en el camino y me parece que hay que hacer una mesa de trabajo para replantear ese tema de las normas urbanísticas.

Presidente en estos días usted aquí sucedía el tema del tercer foro de ciudades sostenibles y después el segundo yo lo dije acá, muy bueno esos foros, excelente, pero es que el foro tiene que aclarar un tema y tenemos que seguir ahondando en el tema de que si esta ciudad Bello en verdad va en camino a una ciudad sostenible y hay modelos de ciudad y hay recursos por parte del banco mundial, entonces que bueno Presidente que usted ahora con este foro que va hacer en esas mesas de trabajo, empecemos a ver qué podemos hacer para que empecemos a ayudar a esta ciudad de Bello vaya en camino a una ciudad sostenible, porque en estos momentos no vamos por ese camino.

Gracias Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ
GIRALDO**

Continuamos con el orden del día señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO
CARMONA RODRÍGUEZ**

Con mucho gusto señor Presidente, está agotado en este momento.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ
GIRALDO**

Agotado el orden del día citamos para el día martes 26 primer debate del proyecto de acuerdo en el cual se procesa el otorgamiento de subsidios en dinero y continuamos con el debate del proyecto de acuerdo número.

Presidente vamos con el número 016, mañana sesionamos 8:00 a.m. ¿cierto?
8:00 a.m. entonces comisión de asuntos económicos.

LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Presidente del Concejo

CARLOS A CARMONA R

Secretario del Concejo

ALBA DIONY ARROYAVE GARCÍA